

Freisinger Tagblatt

DONNERSTAG, 15. MÄRZ 2012

werden ab sofort Termine angenommen.

lungen im Untergrund und installieren eine neue Straßenbeleuchtung. Ab Mai werden die Straßenbauer anrücken,

wenn die Stadtwerke ab- und die Straßenbauer anrücken, wird bis September komplett gesperrt.

FOTO: LEHMANN

Cher in der Suchwahl zum OB zu unterstützen.

WWW.GUTESCHULE.EU

Das Internet-Zeugnis für die Schule

Wang – Von Wang in die Welt: Die Internet-Adresse www.guteschule.eu verspricht Internationalität. Aber: Vor allem die Schulen in Deutschland, sprich Bayern, will die neu gegründete Plattform unterstützen und auch fördern. „Unser Portal soll, wie Thilo Bodes ‚foodwatch‘ ein Stimmungsbarometer werden, das den Handlungsbedarf zur Verbesserung der Schulsituation für unsere Kinder und Lehrer unterstreicht“, erklärt der Sprecher und Mitbegründer der „Aktion gute Schule“, Thomas Becker aus Wang.

Hatte sich zuerst nur eine Handvoll Eltern, angeregt vom Vortrag zweier Lehrer in einer Moosburger Schule, zusammgefunden, so konnten bereits in den ersten drei Wochen über 400 Stimmen verbucht werden. Die Zahl derer, die den auf guteschule.eu angeführten Beispielen für überfrachtete Lehrpläne und einem offenen Brief an Kultusminister Ludwig Spaenle zustimmen, steigt jedenfalls steil an – und bald dürfte die Eintausender-Marke geknackt sein.

„Jede Stimmenabgabe wird gezählt und gründlich doku-

mentiert“, versichert Thomas Becker, „falls wir sie einmal irgendwo als Liste vorlegen müssen.“

Als nächster möglicher Empfänger einer solchen Liste, die Lehrermangel und übervolle Lehrpläne anprangert, ist Landrat Michael Schwaiger vorgesehen. Dann will man weiter gehen: „Wir sind bald überregional“, versichert Becker, der bereits auf Zuschriften aus dem fränkischen Raum verweisen kann.

„Schule soll allen Beteiligten Spaß machen!“ ist das Motto der Aktion, und „es ist an der Zeit, etwas zu verän-



Thomas Becker

möchte mit seiner Plattform eine Institution werden.

dern“, weiß Becker. Er ist selbst Vater zweier Kinder, der den Schülern jene Freiräume bieten will, die zur Wissensvermittlung notwendig sind. Gegen Frontalunterricht, für entzerrte Lehrpläne und eine spätere Entschei-

dung über die weitere Schullaufbahn (also die Entschärfung des gefürchteten „Grundschulabiturs“) wurde die Initiative „aus Eltern und angehenden Fachleuten“ gegründet. Auch geht es um bessere Motivation und Qualitätskontrolle der Lehrer, aber auch darum, dass inzwischen der Unterschied zwischen zu Hause ständig unterstützten Kindern und solchen, deren Eltern dies zeitlich oder durch Sprachbarrieren nicht können, immer größer wird.

All dies prangert die „Aktion gute Schule“ an. „Wir haben viel vor, wir wollen eine

Institution werden“, erklärt Becker die Idee, dass auf dem Portal weiter verfolgt werden kann, wie Anregungen umgesetzt, Forderungen behandelt werden. Auch Schulen und Elternbeiräte sollen regelmäßig angeschrieben werden. Es gibt also sicher bald wieder etwas zu hören und vor allem zu lesen von der neuen Aktion, die Interessierte gleich mit den Worten „Wir sind Sie“ begrüßt.

DANIELA SEULEN

Gut zu wissen:

Mehr über das Programm und die Aktion gibt es unter www.guteschule.eu.